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Abstract (en)
The toothbrush (18) has a contact face (23), which operates the dosing pump (10,12,13) of the toothpaste container (1). The contact face is
positioned on the same side as the brush head (17). A support face (25) on the opposite side acts with a support face (27) on the container. The
container has an elastically deformable neck (14) with a dispenser aperture (5), and the brush is hingeably fastened to the neck. The container has
a membrane for the membrane dosing pump, which acts with the contact face on the brush.

Abstract (de)
Um bei Zahnbürsten (18), die direkt auf einen Zahnpasta-Behälter (1) aufgesetzt sind und einen Kanal (11) aufweisen, durch den Zahnpasta mit
Hilfe einer Dosierpumpe (4, 10, 12, 13) in den Bereich des Bürstenkopfes (17) gepumpt wird, das Ausführen der Pumpbewegung zu erleichtern,
weist die Zahnbürste (18) eine Anlagefläche (23) auf, welche auf die Pumpe (4, 10, 12, 13) wirkt. Die Pumpbewegung wird durch Kippen bzw.
Verschwenken der Zahnbürste (18) in Pfeilrichtung (20) relativ zum Zahnpasta-Behälter (1) ausgeführt, wobei die Anlagefläche (23) den Dom (13)
der Dosierpumpe nach innen drückt, so daß der Pumpenraum (12) verkleinert und Zahnpasta durch den Kanal (11) zum Zahnbürstenkopf (17)
ausgepreßt wird. <IMAGE>
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